

2024 龍王桜マラソン&ウォーキング大会（31回）について

とき：令和6年4月14日（日）

ところ：錫杖湖周辺（津市芸濃町河内）

令和6年度の龍王桜マラソン&ウォーキング大会にボランティアスタッフとして参加しました。

当日、午前6時30分に芸濃総合文化センター集合し、マイクロバスに分乗、錫杖湖水荘前に6時50分に



到着。今年は開花が遅れたため、当日も満開過ぎの花が残っており、湖水周辺の散り染めの桜並木が早朝の鏡のような湖水面に反射する様は、芸術的です。この風景は太陽が昇ってくるに従い、風の影響で湖面が揺れ出し見れなくなりました。

順次運営委員が集合して、朝礼を行いました。朝礼が終わると、道路沿いにパイロンとポールを並べて待機。開会式での前葉市長の挨拶の中で、自身が10kmに参加しますが、前半ダウンダウンと下り坂で始まって、後半アップアップときつい登坂が続くコー



スですとコースの特徴を紹介され、昨年と同じく1時間を目標に走りますとおっしゃりました。

今回は、昨年大会より180名ほど参加者が増えて、約1000名の申込があったそうです。私は10kmスタートの誘導係だったので、プラカードを持って選手誘導をお手伝いしました。9時30分に10km男女が同時スタート、その10分後に中学生男女3km、その5分後に小学生男女3km、10時にウォーキング5kmが、それぞれスタートでした。9時50分頃からゴール通過者が現れ、それぞれのクラス1～3位が表彰対象、ゼッケン（計測チップ付き）で通過時間を測定して、全員にネットで「完走証」を印刷できるそうです。スタート時の混雑もあったため、1時間数分オーバーで前葉市長もゴールされていました。

ランナーが、それぞれ精一杯の力を発揮して、笑顔と汗でゴールを通過する姿を観て、記録と記憶に残るこの手作り大会に来年も皆さんが参加くださることに期待します。

記事：furuichi